

Nous vous remercions d'avoir choisi un produit CXR.

Avant toute opération, il est impératif de lire et d'appliquer les recommandations de cette notice d'introduction.

Pour toute question, veuillez contacter CXR – voir coordonnées ci-dessous.

Accès à la notice d'installation et d'utilisation : les notices sont disponibles sur le site Internet de CXR, à la rubrique 'Télécharger' puis 'Notices produits' www.cxr.com/fr/pages/notices-produits-108.html

En cas de difficulté, veuillez contacter le service d'assistance de CXR – voir coordonnées ci-dessous



Consignes de sécurité

- N'utilisez que les accessoires, cordons et convertisseur d'alimentation fournis avec l'équipement
- Toute intervention à l'intérieur de l'équipement doit être réalisée par du personnel qualifié. Pour toute intervention, le matériel doit être déconnecté de la source d'alimentation et des accès au réseau télécoms
- L'équipement doit être retourné en tout cas d'anomalie telle que fonctionnement anormal, chute, baisse de performance, exposition à l'eau ou humidité excessive, cordon endommagé, etc. cette liste n'étant pas limitative.
- L'équipement doit être installé conformément aux instructions de la notice
- L'équipement ne doit pas être exposé à un rayonnement solaire direct, ni à une source de chaleur.
- L'équipement doit être installé dans un endroit ventilé
- L'équipement ne doit pas être en contact avec de l'eau. Il ne doit pas être utilisé près d'une réserve d'eau ni dans un local mouillé ou fortement humide
- L'équipement doit être installé sur une surface plane et horizontale, sans vibration ni risque de chute
- L'équipement doit être installé dans un endroit propre et sec, à l'abri des poussières
- Veillez à ce que rien ne puisse obstruer les ouvertures de ventilation de l'équipement, et que rien ne puisse pénétrer dans l'équipement (vis, fil électrique, etc.)

Veillez à toujours débrancher le cordon d'alimentation et d'accès au réseau télécoms avant toute intervention (déplacement, etc.) sur l'équipement. Le cordon d'alimentation doit être manipulé par la prise, tout effort pratiqué sur le câble pouvant entraîner sa dégradation et un risque électrique

Déclaration de conformité

Les produits CXR sont conformes aux exigences des Directives Européennes suivantes :

- Directive Basse Tension, 2014/35/EU
- Directive Electromagnétique, 2014/30/EU
- Directive DEEE, 2012/19/EU
- Directive ROHS, 2015/863/EU
- Règlement REACH, 2006/1907 et ses annexes

Hors Union Européenne ou pour plus de détail, merci de se référer à la notice de l'équipement.

Recyclage de l'équipement en fin de vie



Conformément à la réglementation Européenne, cet équipement en fin de vie doit être recyclé de façon responsable et ne doit pas être mélangé avec d'autres déchets ménagers.

Merci de contacter votre revendeur, ou le Service Client de CXR

Garantie : veuillez vous référer aux conditions générales de ventes de CXR disponibles depuis le site Internet www.cxr.com, à la rubrique 'Contact' puis 'Conditions générales de vente'

www.cxr.com/public/Medias/library/doc-societe/condition_de_vente.pdf

Contactez le Service Clients de CXR pour toute question

Téléphone : 02 37 62 88 04

Email support@cxr.com

Thanks for choosing a CXR product.

Before any use of the product, you are required to carefully read and respect the instructions of this introduction note.

If any question, please contact CXR from the below contact information.

Get the user's manual: user's manuals are available from our Internet web site, through sections '**Download**' and '**User manuals**'

www.cxr.com/en/pages/user-manuals-111.html

A valid and accessible email address is required to get the download link.

If any issue, please contact CXR help desk – contact information provided below.



Safety instructions

- The equipment shall be used only with the provided accessories, cables and converter
- Any operation on the equipment and especially opening the enclosure, must be carried out by qualified maintenance people. Before any operation, the equipment must be disconnected from the power supply source and the telecoms access
- The equipment must be return to CXR in any case of anomaly, fall, loss of performance, damage, water exposure, damage on power supply converter or cable, telecoms cable, etc.
- The equipment must be installed in compliance with the user manual instructions
- The equipment must not be exposed to excessive solar radiations nor to a heat source
- The equipment must not be in contact with water. It must not be used close to any water reserve or in a wet location
- The equipment must be installed on a plan and horizontal surface, without vibration and nor risk of falling
- The equipment must be installed in a clean and dry environment and exempt of dust
- It must be checked that nothing could obstruct the air vents of the equipment and that no small part (screw, staple, clip, etc.) could get into the equipment

Make sure the power cable and telecoms access cable are removed from the equipment before any operation (move, connecting other equipment, etc.). Cables must be taken from the socket. Any effort on the cable could induce damages and risk of electric chock

Declaration of Conformity

CXR products comply with the following European Directives:

- Low Voltage Directive, 2014/35/EU
- Electromagnetic Directive, 2014/30/EU
- WEEE Directive, 2012/19/EU
- ROHS Directive, 2015/863/EU
- REACH Regulation, 2006/1907 and annexes

Outside European Union or for more details, please refer to the user manual of the equipment.

Recycling the waste of electric and electronic equipment



In compliance with the European rules, this equipment must be responsibly recycled but not mix with any other uncontrolled waste. Please contact your reseller or CXR customer services.

Warranty: please refer to our general terms and conditions available from CXR web site at section 'Contact' then 'General terms and conditions'

[www.cxr.com/public/Medias/library/doc-societe/condition de vente uk.pdf](http://www.cxr.com/public/Medias/library/doc-societe/condition_de_vente_uk.pdf)

Please contact CXR customer services for any question:

Telephone +33 237 628 804

Email support@cxr.com